
Unter TOP 10 erklärt Ausschussmitglieder Becker (Grüne), dass die Seniorenvertretung 
einen Antrag bezüglich der Stellenausstattung Villa Friedlinde gestellt habe. Diese wolle, 
die bislang mit 25 Stunden ausgestattete Stelle, mit 80 % einer Vollzeitstelle 
ausgestattet wissen. 
 
Die zurzeit laufende Organisationsuntersuchung solle jedoch abgewartet werden. 
Bürgermeister Krybus teilt mit, dass mit dem Ergebnis der Untersuchung voraussichtlich 
Ende Januar zu rechnen sei. Aus diesem Grunde schlägt er vor, den Stellenplan um 
eine zusätzliche Stelle zu ergänzen. Der geänderte Stellenplan wird dem Rat vorgelegt. 
 
Der Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss empfiehlt dem Rat folgende 
Beschlussfassung: 
 
Der Rat beschließt den beigefügten Stellenplan für die Jahre 2017/2018. 


